
教育委員会定例会会議録 

１ 日  時 平成２７年２月１０日(火) 午前９時３０分～午前１０時３０分 

２ 場  所 伊東市立西小学校 会議室 

３ 出 席 者 １番 上村 昌延君  ２番 井上 靖史君   

３番 佐藤 潤一君  ４番 杉田 純子君 

４ 参  与 教育部長 鶴田 政利 次長兼教育総務課長 堀野 順章 

       教育指導課長 小田 靖久 幼児教育課長 岸 弘美  

生涯学習課長 堀井 裕三 

５ 事 務 局 教育総務課課長補佐 山下 匡弘  主事 日吉 直樹 

６ 会議の経過 

 委員長：ただ今から、伊東市教育委員会２月定例会を開会します。それでは、

はじめに教育長の報告をお願いします。 

 鶴田教育部長：教育長に代わり「伊東市教育委員会２月定例会教育長報告事

項資料」に基づき、次の事項について報告を行う。 

平成２７年 

１月２８日 学校給食運営委員会 

３０日 東部教育長会 

２月 １日 伊東駅伝競走大会、文化財史跡保存会懇親会 

５日 いでゆ大学閉講式、幼稚園長会 

８日 大室山山焼大会（式典のみ） 

１０日 予算大綱公表、教育委員会定例会・教育視察 

 その他として、蓮慶寺清信会より教育振興のために「現金２０万円」の寄

付をいただいた。 

 委員長：ありがとうございました。ただいまの教育長報告について何か意見、



質問はございますか。 

  （意見・質問なし） 

本日は議決事項がないため報告事項に入ります。まず、教報第２０号「平

成２７年度小・中学校の児童及び生徒数について」説明をお願いします。 

 （小田教育指導課長から資料に沿って説明） 

委員長：ただいまの説明につきまして意見、質問はございますか。 

  （意見・質問なし） 

 質問等ないようですので、次に教報第２１号「平成２７年度保育園入所予

定人数について」説明をお願いします。 

 （岸幼児教育課長から資料に沿って説明） 

委員長：ただいまの説明につきまして意見、質問はございますか。 

委員長：数字から見て来年以降の小学校新入学児童数の推移はどのようなも

のか。 

岸幼児教育課長：私立幼稚園も含めると来年の幼稚園・保育園の園児数は４

４０人弱であると想定される。再来年は概ね同数であるが、その翌年以降は

減少する状況が見て取れる。 

委員長：子どもが減少すれば教職員も比例して減少するのか。 

小田教育指導課長：教職員は学級数と比例して増減するため、一概に児童数

と教職員数が比例するわけではない。 

委員長：その他、質問等ございますか。 

  （意見・質問なし） 

 質問等ないようですので、次にその他の事項に移ります。その他の事項

「各課報告について」説明をお願いします。 

 堀野次長兼教育総務課長：教育総務課の報告をする。 



  以前から説明をさせていただいていた西小学校屋内運動場が完成間近であ

るため、本定例会終了後に視察をしていただく。 

 委員長：その他、何かございますか。 

小田教育指導課長：教育指導課の報告をする。 

問題行動については現在集計中であるため、次回定例会で報告をさせてい

ただく。 

 委員長：その他、何かございますか。 

   （幼児教育課の報告は特になし） 

 堀井生涯学習課長：生涯学習課の報告をする。 

  ２月１日に伊東駅伝が開催され、５２チームすべてが完走した。２月５日

には、いでゆ大学閉講式を行い修了者４１人であった。２月７日にはふるさ

と教室閉講式を行い、修了者は５６人であった。 

 委員長：伊東駅伝の駐車場として東小学校グラウンドを使用していたが、雨

の影響でぬかるみのひどい部分があったが、翌日に教育委員会職員で整備を

しており、迅速な対応ができていた。 

 

委員長：今後の日程について確認します  

  ２月の臨時会については２月２４日（火）午後４時から 

３月の定例会については３月１８日（水）午後２時３０分から 

  ４月の定例会については４月２４日（金）午後２時３０分から 

  

委員長：ご苦労さまでした。以上で伊東市教委員会２月定例会を終了します。   

 

以上のとおり会議の次第を記録し、ここに署名する。 



 

委員長  上 村 昌 延 

 

委 員  井 上 靖 史 

  

 書 記  日 吉 直 樹 


